136 cm²

Página: 1, 18

1/1

EN VILO, ANÁLISIS DE AGUA

Aunque ya fue notificado que debe transparentar el estudio sobre agua contaminada en BJ, Batres no dio fecha para hacerlo. Comunidad / 18

CONTAMINACIÓN EN LA BJ

Ya hay notificación sobre agua: Batres

POR HILDA CASTELLANOS

El jefe de Gobierno reconoció que fueron informados por un juez de Distrito en Materia Administrativa

hilda.castellanos@gimm.com.mx

"Ya se recibió" la notificación para entregar información sobre agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez, dijo ayer el jefe de Gobierno, Martí Batres.

"En efecto, hav una notificación, pero también tenían ciertos plazos todavía, es decir, hay ciertos procedimientos que se han llevado a cabo en cuanto a los instrumentos legales que tiene el gobierno de la ciudad. Lo que sí puedo decir es que toda la información que se solicita se atiende y se responde. Todo lo que tengamos que responder lo respondemos; toda la información que tengamos que dar, la damos", expresó.

La semana pasada, el Juez Cuarto de Distrito en Materia Administrativa en

la Ciudad de México, Ulises Oswaldo Rivera González, ordenó al gobierno de la ciudad y al Sistema de Aguas cumplir con la entrega de la información sobre el agua contaminada en esa zona.

La sentencia, a la que Excélsior tuvo acceso, fue emitida el 24 de junio y daba 24 horas para que se cumpliera una vez notificada.



Hay una notificación, pero también tenían ciertos plazos todavía, es decir, hay ciertos procedimientos que se han llevado a cabo en cuanto a los instrumentos legales que tiene el gobierno de la ciudad."

MARTÍ BATRES JEFE DE GOBIERNO



